

Programa electoral Pinto

Elecciones municipales 2023



Índice

Salud para vivir mejor pág	gina 3
Una sociedad verde para vivir mejor pa	ágina 5
Feminismo y libertad para vivir mejor, pá	gina 6
Economía para vivir mejor pá	gina 7
Derechos para vivir mejor pá	gina 8
Culturapá	gina 11
Administración pública pá	gina 11

Pinto

Pinto es un municipio del sur de la Comunidad de Madrid con una interesante historia que ha dejado su huella en la ciudad, a través de varios yacimientos arqueológicos, la Torre de Éboli o la Iglesia de Santo Domingo de Silos, declarada Bien de Interés Cultural.

Con más de 54.000 habitantes, Pinto cuenta con una identidad construida alrededor de a barrios con personalidad propia, con una comunidad intercultural e intergeneracional de pinteños y pinteñas y con un entorno de alto valor ecológico como el Parque regional del Sureste.

No obstante, nuestro municipio enfrenta amenazas a su calidad de vida: el vertedero de Pinto, el proyecto Artemisa, un deficiente servicio de cercanías, la merma de servicios públicos, un desarrollo urbanístico que no va acompañado de dotaciones de transporte, de viviendas sociales y servicios adecuados como un tercer centro de salud o el apeadero de la Tenería, la pérdida de un entorno natural privilegiado o el debilitamiento del tejido industrial, del comercio local y del empleo.

El compromiso de Más Madrid Pinto no es solo un proyecto político; es una forma de vivir y sentir la política desde la base social, desde la escucha activa y la participación, desde el entendimiento de los problemas e inquietudes de los pinteños y pinteñas para transformarlos en acciones útiles para nuestra comunidad, en políticas verdes, de igualdad, ancladas en la protección social y los servicios públicos. Porque partimos de una misión clara: que todos y todas vivamos mejor.

SALUD PARA VIVIR MEJOR

Estudio del cierre del Vertedero de Pinto

Instaremos a la Comunidad de Madrid a estudiar alternativas al vertedero de Pinto más saludables para el entorno de nuestro municipio.

Bloqueo del proyecto Artemisa

El proyecto Artemisa pretende gestionar 690.000 toneladas/año de residuos urbanos e industriales, de las cuales aprovechará 350.000 Tn para producir combustible de aviación mediante el procedimiento industrial de la gasificación. La planta se pretende ubicar en el Parque Empresarial de la Carpetania, muy próxima a Pinto. La tecnología elegida -la gasificación- es altamente contaminante, lo que constituye una amenaza para nuestra salud. Estudiaremos el impacto ambiental y actuaremos ante las distintas

Administraciones para su bloqueo.

Promoción del deporte pinteño, creación de nuevas infraestructuras y mejora del mantenimiento

Brindaremos apoyo a los clubes y asociaciones deportivas y atendiendo sus demandas, construiremos un nuevo pabellón deportivo multideporte y nueva piscina municipal. Transformaremos los espacios existentes, mediante el techado de pistas y promoveremos convenios con los colegios para la cesión del uso de patios e instalaciones para la práctica del deporte. Apertura los domingos por la tarde de los pabellones para la práctica deportiva. Con pleno compromiso, emprenderemos las acciones necesarias para potenciar el deporte femenino. Apoyo a las modalidades deportivas de práctica minoritaria con el objetivo de equilibrar y diversificar la oferta deportiva. Construcción o adaptación de equipamientos para deportes minoritarios. Se impulsarán acciones positivas en la concesión de subvenciones a las entidades deportivas de práctica minoritaria.

Espacio de ocio para infancia y adolescentes

Crearemos espacios exteriores de ocio para la franja de 8 a 14 años, favoreciendo actividades como el parkour, skate y juegos adaptados a la edad.

Plan de apoyo integral a las personas con adicciones con y sin sustancias

Dotación de espacios específicos para las distintas asociaciones que actualmente se encargan de dar apoyo a las personas con adicciones y que éstas puedan disponer de un lugar de encuentro con personal de apoyo especializado.

Plan integral contra la soledad no deseada y por la salud mental

Plan de sensibilización. Promoción de actividades físicas y lúdicas. Plan de atención psicológica. Estudio de implantación de un Plan de voluntariado intergeneracional para promover redes de apoyo, bienestar y cuidado entre los ciudadanos. Impulsar la puesta en marcha de un proyecto piloto de "Bolsa de convivencia en domicilio" o "Domicilio Compartido" con el objetivo de posibilitar que personas que se sientan solas puedan convivir. Junto a ello, la lucha contra la soledad no deseada, la atención psicosanitaria y el acompañamiento a los mayores harán de Pinto una ciudad mejor para todos y todas.

Promover la inclusión social a través del deporte

Trabajaremos junto a los servicios sociales del Ayuntamiento y las entidades deportivas para que familias con necesidades sociales puedan encontrar en el deporte un medio de integración y alivio de sus problemas.

Sustitución de la pirotecnia sonora por silenciosa

La pirotecnia sonora puede afectar a la salud de numerosos colectivos al igual que a los animales. Por ello, proponemos la incorporación de pirotecnia silenciosa en nuestros festejos, como pueden ser espectáculos con drones, que permite ofrecer espectáculos vistosos para la población y

constituyen una medida de integración social para los colectivos con sensibilidad auditiva.

UNA SOCIEDAD VERDE PARA VIVIR MEJOR

Pinto ha sido tradicionalmente un municipio con alta calidad de vida, gran riqueza natural y biodiversidad. Actualmente, el vertedero de Pinto y el proyecto Artemisa, representan una amenaza real a la salud de todos los pinteños y pinteñas y un peligro para la progresiva degradación de nuestro municipio. Ante la inacción de gobiernos anteriores, Más Madrid Pinto como partido comprometido con las políticas verdes y con un equipo altamente cualificado para ello, considera prioritaria la intervención activa en estos ámbitos, además de promover una cultura e industria verde que avancen hacia el desarrollo sostenible y la transición ecológica.

Junto a ello, el cambio climático obliga a implantar medidas a nivel local, que mitiguen y adapten nuestro municipio a esta nueva realidad. El cuidado de nuestro arbolado, de parques y jardines, la eficiencia energética, la adaptación de edificios municipales y la creación de espacios climáticos adaptados para todos y todas, así como la promoción de la movilidad sostenible, son algunas de las iniciativas que proponemos desde Más Madrid Pinto.

Creación de refugios climáticos

Creación de espacios urbanos para combatir el calor extremo. Configurar una red de Cubiertas Vegetales en azoteas para crear una segunda malla de renaturalización del municipio

Movilidad sostenible

Promoción y mejora del transporte urbano e interurbano:

- -Mejora de las líneas de autobuses para conectar los barrios, con horarios que coincidan con los de cercanías en hora punta.
- -Requerir a las autoridades autonómicas la mejora de autobuses interurbanos.
- -Negociación con Ministerio de Transportes, Agenda Urbana y Movilidad para la mejora de la línea C3 de Cercanías y continuación de movilizaciones con otros colectivos.
- -Carriles bici seguros y conectados.
- -Cargadores para vehículos eléctricos.

Repoblación de árboles con especies autóctonas

Repoblación de árboles en las zonas donde se hayan eliminado, con la plantación de especies autóctonas. Cuidado de parques y jardines con poda respetuosa para fortalecer y alargar la vida de los árboles y riego eficiente para reducir el consumo de agua.

Fomento de Energía renovable en edificios públicos e instalación de placas solares

Instalación de placas solares fotovoltaicas en edificios públicos, para implementar comunidades energéticas en el municipio basándonos en la propuesta de "coles solares".

Creación de un Centro de Protección Animal

Un centro que permita la recogida de animales domésticos y ferales en las condiciones óptimas, garantizando su bienestar. El CPA estará gestionado desde la empatía por el resto de los seres sintientes y será un centro donde prime el bienestar animal por encima de todo. Desde este centro se gestionarán las colonias felinas de forma adecuada usando el sistema CES 3.0. Fomentaremos la protección y el bienestar animal llevando a cabo las acciones que sean convenientes, como la supresión de subvenciones públicas a la tauromaquia. Impulsaremos procedimientos de gestión ética de especies invasoras.

Cuidado de caminos y sendas del municipio

Acondicionamiento de los caminos alrededor de Pinto que son utilizados para actividades deportivas y de contacto con la naturaleza. Rehabilitación del Yacimiento arqueológico de los Yesares y construcción de una pasarela ciclista y peatonal sobre la A4.

Aumento de los puntos limpios del municipio

Actualmente en Pinto existe un único punto limpio fijo y determinados puntos móviles con horarios reducidos. Por esta razón y para favorecer el reciclaje y la recogida eficiente de residuos, aumentaremos los puntos limpios portátiles tanto en cantidad como en horario de apertura.

FEMINISMO Y LIBERTAD PARA VIVIR MEJOR

Las mujeres representan el 50,56% de la sociedad pinteña y el último plan de igualdad se ha aprobado hace unos días tras dos legislaturas sin actualizarse; no contamos con medidas específicas para promover el emprendimiento femenino o una ciudad más amigable para nuestras niñas, jóvenes y mujeres.

En cuanto al colectivo LGTBI+, no nos conformamos con un punto arcoíris en las fiestas. Frente a los ataques de LGTBIfobia es preciso disponer de entornos seguros a los que acudir y activar los protocolos necesarios para la erradicación de estos comportamientos en nuestro municipio. Crearemos un Observatorio Pinteño contra la LGTBIfobia para evaluar las medidas necesarias y realizar campañas de visibilización, sensibilización y políticas específicas que fomenten la inclusión, diversidad y la educación en todas las etapas escolares.

Mejora del Plan de Igualdad para el municipio

Actualización del Plan de Igualdad para instaurar la perspectiva de género en distintos ámbitos de la vida municipal, desde el empleo, el diseño de ciudad, los servicios sociales y el tejido asociativo y el diseño y ejecución de un Plan de Igualdad para el propio Ayuntamiento con la participación de personal y sindicatos.

Creación de un Observatorio Pinteño para la inclusión del colectivo LGTBI+

El Observatorio Pinteño para la inclusión del colectivo LGTBI+ buscará analizar la situación actual del municipio y adaptar a esos resultados las acciones a realizar como talleres de visibilización, charlas de educación sexoafectiva, incluir una sección de libros LGBTI+ en las bibliotecas municipales, apoyar a las asociaciones que promuevan la inclusión y capacitar al personal del ayuntamiento para fomentar la inclusión y la diversidad.

Promoción del emprendimiento femenino

Muchas mujeres tienen propuestas de emprendimiento pero encuentran dificultades de financiación de sus proyectos y falta de asesoramiento especializado en la gestión de negocios. Además suelen promover ideas de negocio alineadas con la sostenibilidad y la economía social y solidaria. Se otorgará una línea de financiación específica y asesoramiento integral en gestión de negocios para mujeres emprendedoras.

Empoderamiento de la mujer

Lucha contra la violencia de género a través del desarrollo de campañas y talleres de sensibilización contra la desigualdad y la violencia contra las mujeres. Programa de actividades de empoderamiento femenino en todas las edades. Plan de lucha contra la violencia de género e inclusión de mujeres víctimas de violencia de género. Fomento de actividades y visibilidad a través del apoyo institucional a los colectivos de mujeres pinteñas.

ECONOMÍA PARA VIVIR MEJOR

Pinto debe apostar por la economía sostenible y circular que promueva industria de futuro y empleo de calidad, ligado a energías renovables, gestión de residuos y eficiencia energética, así como la digitalización y las nuevas tecnologías.

Creación de Lanzadera de Start-Ups para potenciar el emprendimiento en Pinto

- Incentivos al emprendimiento en actividades de digitalización, transición energética (energías renovables, eficiencia energética, movilidad inteligente y sostenible) y ecología (gestión de residuos, del agua, etc.)
- Creación de un centro de emprendimiento local para favorecer la cultura emprendedora y el aprovechamiento de sinergias, aprovechando las galerías comerciales abandonadas.

- Feria anual para conectar inversores con emprendedores locales.

Recuperar los servicios de limpieza viaria, gestión de residuos y jardinería

Recuperar los servicios de limpieza viaria, gestión de residuos y jardinería para que vuelvan a ser prestados por la empresa pública ASERPINTO. El contrato termina en enero de 2024, lo que ofrece la posibilidad de remunicipalizar la gestión.

ECOBONO

Sistema de beneficios fiscales y ayudas a todos los comercios locales que con su actividad contribuyan a la lucha contra el cambio climático y la transición ecológica (productos de comercio local, material reciclado, etc.).

Plan de mantenimiento de las instalaciones deportivas

Actualmente, las instalaciones deportivas del municipio presentan un estado de conservación deficiente. Para favorecer el deporte y la utilización de todos los espacios es necesario planificar el mantenimiento en las instalaciones.

Plan Municipal de Ocupación y adaptación de plantilla municipal

Pondremos en marcha un plan que implicará: ampliación de servicios sociales para la integración laboral de colectivos desfavorecidos (personas con discapacidad, en riesgo de exclusión, parados de larga duración, víctimas de violencia de género) y colaboración con otras entidades para favorecer su empleabilidad; actualización de la relación de puestos de trabajo del ayuntamiento (RPT); transparencia y cumplimiento de la legalidad en los procesos selectivos; programa de inserción laboral con destino a varios servicios municipales del ayuntamiento.

Promoción del comercio local

Línea de microcréditos blandos para autónomos. Reapertura y revitalización de galerías comerciales en desuso. Plan de Dinamización del pequeño comercio. Plan de ayudas a pymes y autónomos para reducir la brecha digital. Impulsar ferias locales de impacto regional con carácter permanente y de consumo local.

DERECHOS PARA VIVIR MEJOR

El gasto social acometido por el actual Gobierno de Pinto ha sido pobre, situándose en el grupo de municipios que gastan menos de 42 euros al año por habitante. Esto no puede pasar en un gobierno preocupado por la inversión social y la atención a los pinteños y pinteñas. Para Más Madrid Pinto los servicios sociales son una prioridad.

El precio del alquiler en Pinto ha subido en el último año un 7,4% situándose en 9,8 €/m2 mientras que el precio de compra se sitúa actualmente en 2.002 €/m2, muy por encima de otras localidades cercanas como Parla, Valdemoro o Móstoles.

El parque actual de viviendas sociales y de emergencia social y sus condiciones de acceso, son insuficientes respecto a las necesidades de las familias más vulnerables. Además, nuestro municipio cuenta con casos dramáticos de cesión de viviendas sociales a fondos buitre. El derecho a una vivienda asequible y digna es un derecho constitucional y una política pública que debe promover cualquier gobierno social.

Creación oficina integración intercultural

Pinto cuenta con un 10,4% de población extranjera de diez nacionalidades distintas, que aportan riqueza cultural a nuestro municipio. Queremos integrar a estas comunidades a través de:

- -jornadas anuales interculturales para visibilizar sus culturas y favorecer la integración con todos los vecinos y vecinas
- -asesoramiento específico en temas de la vida municipal
- -ofreciéndoles mayor participación en las iniciativas municipales con enlaces dentro de cada comunidad

Acuerdo con ASEAF (asociaciones de familias acogedoras) y distintas asociaciones para fomentar el acogimiento temporal

Convenios y acuerdos con distintas entidades como ASEAF, para realizar actividades que fomenten la protección del menor y el acogimiento de menores institucionalizados.

Oferta pública de viviendas en alquiler social

- Ampliación del parque de vivienda pública social de alquiler
- Ampliación del parque de viviendas de emergencia social
- Se destinará un 30% de la vivienda pública para familias y jóvenes menores de 35 años, previo informe socioeconómico.
- Programa de colaboración con pequeños propietarios de vivienda para ampliar la bolsa de alquiler pública a cambio de ayudas a la rehabilitación y mejora energética
- -Proyecto piloto de "Domicilio Compartido" intergeneracional

Subvenciones para la instalación de ascensores en comunidades

Para mejorar la accesibilidad y el bienestar de los vecinos y vecinas cuyas comunidades de propietarios carezcan de elevadores.

Creación de oficina de vivienda municipal

Se precisa una oficina de vivienda municipal para otorgar:

- -Asesoramiento adecuado a la población, en materia de ayudas para acceso a la vivienda y al alquiler
- -Seguimiento junto con los servicios sociales del Ayuntamiento, de situaciones de vulnerabilidad y prevención de exclusión social
- -Censo socioeconómico de personas que no pueden acceder a vivienda,

para facilitar soluciones habitacionales

- Seguimiento de evolución de precios de alquiler y compra de locales y viviendas.

Ampliación del programa de respiro familiar

Muchas familias pinteñas necesitan conciliar sus vidas personales y profesionales con el cuidado de seres queridos en situación de dependencia o discapacidad, pero el actual programa de Respiro Familiar resulta insuficiente. Proponemos la ampliación del programa de respiro familiar para adaptarlo a las necesidades de las familias pinteñas y la ampliación del número de profesionales que trabajan en este programa de manera que incluya a fisioterapeutas, trabajadores sociales, auxiliares y psicólogos.

Creación de la Casa de la Juventud y Ocio Joven en Fines de Semana

La Juventud pinteña necesita espacios de encuentro y de ocio saludable. La Casa de la Juventud es una demanda de los jóvenes que pretende ofrecerles: salas de música, talleres de juegos de rol y de mesa, espacios creativos, programas de ocio en fines de semana, zona tecnológica, programa de viajes asequibles y coordinación para encuentros con jóvenes de otras provincias y nacionalidades.

Promoción del tejido asociativo pinteño

Pinto cuenta con un importante tejido asociativo que está realizando una labor insustituible a nivel social, de igualdad, deportivo, de salud o cultural. Más Madrid Pinto quiere poner en valor su trabajo y dotarles de más medios económicos y de gestión para que aumenten su impacto. Proponemos mejora de las condiciones de acceso a subvenciones locales, formación en captación de fondos, diseño de proyectos y sostenibilidad en el acceso a ayudas y mejor planificación y gestión de espacios para sus actividades.

Renovación de infraestructuras y mantenimiento adecuado de los colegios públicos de infantil y primaria

Actualización de infraestructuras de colegios como calefacción, ventanas, etc.

Ampliación de plazas de actividades extraescolares y campamentos urbanos

Ampliación de plazas de actividades extraescolares y campamentos urbanos.

Ofrecer becas para el servicio de desayuno y comedor a las familias que lo necesiten

Ofrecer becas para el servicio de desayuno y comedor a las familias que lo necesiten.

CULTURA

Pinto, ciudad de la cultura

La riqueza cultural y patrimonial de Pinto es una gran desconocida y debe ser puesta en valor, pues contribuye al orgullo de ser pinteño y al tejido económico y empresarial de nuestro municipio, con una inmejorable posición hotelera, logística y estratégica. para un desarrollo sostenible e integral. Pinto tiene potencial para convertirse en un referente artístico a todos los niveles en nuestro país. Sus músicos, artistas plásticos, actores, creadores literarios, entre otros, representan una masa crítica como en ningún otro municipio. Desde Más Madrid Pinto, queremos convertir a Pinto en el eje de la cultura en el sur de Madrid y polo de atracción cultural para el resto de España, con la promoción de artistas locales en ferias nacionales e internacionales, bono cultural y mercados artísticos.

ADMINISTRACIÓN PÚBLICA

Tu Alcaldesa te escucha

Promoción de la participación ciudadana y la rendición de cuentas periódica a través de una atención personalizada para los pinteños y pinteñas con la Alcaldesa y las distintas concejalías en una jornada mensual de puertas abiertas.

Ayuntamiento 3.0

SMART CITIES Creación de una app para la gestión única municipal, y de creación de una oficina para reducir la brecha digital.

Seguridad ciudadana

Aumento progresivo de efectivos policiales hasta adecuarlo a las necesidades del municipio. Además, se dotará de unas instalaciones adecuadas y de material necesario para el desempeño de sus funciones.